

Polsek Bungursari Polres Purwakarta Mantapkan Pengamanan di Gereja Minggu, Perkuat Keamanan Umat Kristiani

Bungursari. - [BUNGURSARI1.POSTMEDIA.ID](https://bungursari1.postmedia.id)

Mar 25, 2024 - 08:50



PURWAKARTA - Dalam rangka memastikan keselamatan dan ketertiban umat Kristiani, Polsek Bungursari Polres Purwakarta mengintensifkan upaya pengamanan di gereja-gereja pada hari Minggu. Langkah ini merupakan bagian dari komitmen Polres Purwakarta untuk menguatkan keamanan komunitas agama di wilayahnya.

Kepala Polsek Bungursari Polres Purwakarta, Kopol R Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa pengamanan di gereja pada hari Minggu menjadi prioritas utama dalam agenda kepolisian. Tim keamanan, yang terdiri dari personel Polsek Bungursari, ditempatkan di sejumlah gereja untuk memastikan pelaksanaan ibadah berjalan lancar dan aman.

"Dalam upaya memperkuat keamanan umat Kristiani, kami melakukan langkah-langkah pengamanan ekstra di gereja-gereja pada hari Minggu. Hal ini adalah bentuk dari komitmen Polres Purwakarta untuk melindungi masyarakat dan memastikan mereka dapat menjalankan ibadah dengan aman dan tenteram," ujar Kopol R Dandan Nugraha Gaos pada Senin, 25 Maret 2024.

Peningkatan keamanan ini juga melibatkan kerjasama dengan jemaat dan pihak gereja untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan komunitas Kristiani. Di samping itu, petugas juga memberikan himbauan kepada umat Kristiani mengenai pentingnya kesadaran akan keamanan dan upaya pencegahan tindak kejahatan.

"Dengan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, kami yakin dapat menciptakan lingkungan yang aman bagi umat Kristiani. Kami mengimbau seluruh umat Kristiani untuk tetap waspada dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak berwajib," tambahnya.

Melalui pengamanan di gereja pada hari Minggu ini, Polsek Bungursari Polres Purwakarta menegaskan komitmennya untuk memberikan perlindungan maksimal kepada umat Kristiani di wilayahnya. Langkah ini tidak hanya bertujuan untuk memperkuat keamanan, tetapi juga memperkuat kepercayaan dan kebersamaan antara kepolisian dan komunitas agama.